
–	Ihrer	Gattin	–	wife

–	Ihrem	Gatten	–	husband
Ausdrücke	im	ßriefverkehr	–	Mail	formulas

Lieber	Herr...–	Dear	sir...

Liebe	Frau...–	Dear	madam...
(Sehr)	geehrte	Herren!	–	Dear	sirs!

Meine	 Damen	 und	 Herren!	 –	 Ladies	 and
gentlemen!

Antworte	 (antworten	 Sie)	 (schnell,	 bald)	 auf
meinem	 Brief	 –	 Answer	 my	 letter	 (quickly,
soon)
Vergiß	(vergessen	Sie)	nicht,	mir	zu	schreiben
(mir	zu	antworten)	sobald	als	möglich	–	Don’t
forget	 to	 write	 me,	 to	 answer	 me	 as	 fast	 as
you	can

Ich	 be	 eile	 mich	 Ihnen	 zu	 schreiben
(antworten)...	–	I’ll	hurry	to	write	you	(answer
you)...



Vor	allem,	möchte	ich	mich	entschuldigen,	daß
ich	 Ihren	 Brief	 so	 spät	 beantworte	 –	First	 of
all,	 please	 forgive	me	 for	 answering	 so	 late
to	your	letter

Mit	 herzlichen	 (freundlichen)	 Grüßen,	 Ihr
(Ihre)...	–	Kind	regards,	yours	trully...
Hochachtungsvoll...	–	Respectfully	yours...

Allgemeine	 Fragen;	 Anfragen	 –	 Einfache
Erkundigungen	 –	 Frequent	 questions;	 short
informations

Was?	–	What?
–	Was	wollen	Sie?	–	What	do	you	want?

–	Was	 suchen	 Sie?	 –	What	 are	 you	 looking
for?

–	Was	ist	das?	–	What	is	this?
–	Was	gibt	es	Neues?	–	What’s	new?

–	 Was	 ist	 geschehen?	 Was	 ist	 los?	 –	 What
happened?



Wer?	–	Who?

–	Wer	sind	Sie?	–	Who	are	you?
–	Wer	kommt?	–	Who’s	comming?

–	Wer	läutet?	–	Who’s	ringing?

–	 Wer	 hat	 telefoniert?;Wer	 hat	 angerufen?	 –
Who	called?
Welche,	 welcher,	 welches?	 –	Which?	 Which
one?	What?

–	Welche	(welcher,	welches)	ziehst	Du	vor?	–
Which	(one)	do	you	prefer?

–	Welches	Kleid	ist	billiger	(teuerer)?	–	Which
dress	is	cheaper	(more	expensive)?
–	Welche	 ist	 Ihre	 Telefonnummer?	 –	What’s
your	phone	number?

Wie?	–	How?

–	Wie	geht’s?	–	How	is	it	going?



–	Wie	ist	Ihr	Name?;	Wie	heißen	Sie?	–	What’s
your	name?

Ich	heiße...	–	I’m	called...
Mein	Name	ist...	–	My	name	is...

–	Wie	sagt	man...?	–	How	do	you	say...?

–	Wie	spricht	man	dieses	Wort	aus?	–	How	is
this	word	pronounced?
–	Wie	 heißt	 das	 auf	 deutsch?	 –	How	 is	 this
called	in	german?

Wann?	–	When?

–	Wann	könnte	 ich	kommen	 (telefonieren)?	–
When	can	I	come	(call)?
–	Seit	wann?	–	Since	when?

–	Bis	wann?;	Wie	lange?	–	Untill	when?

–	Wann	soll	ich	Sio	anrufen?	–	When	should	I
call	you?
Warum?	–	Why?



–	Warum	muß	man...?	–	Why	should	I…?

–	Warum	gefällt	Dir	(Ihnen)...?	–	Why	do	you
like...?
–	 Warum	 wollen	 Sie	 nicht	 kommen?	 –	Why
won’t	you	come?

Wohin?	–	Where?

–	Wohin	wollen	Sie	gehen	 (fahren)?	–	Where
do	you	want	to	go?
–	Wohin	führt	diese	Straße?	–	Where	does	this
street	go?

–	Wo	ist...?	–	Where	is…?

–	Wo	wohnen	Sie?	–	Where	do	you	live?
–	Wo	sind	Sie	jetzt?	–	Where	are	you	now?

–	Wo	 soll	 ich	Sie	 suchen?	–	Where	 should	 I
look	for	you?

–	Wo	finde	ich	Sie?	–	Where	can	I	find	you?
–	Bis	wo?;	Wie	weit?	–	Till	where?;	How	far?


